

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 06/ENERO/2017

No había muchas opciones al alza de gasolinas: Eugenio López Garza

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, hoy platiqué con Eugenio López, el director general de Fitch Ratings, esta calificadoradora, y le preguntaba algo muy concreto: ¿realmente hay margen de maniobra para que se pudiera haber tomado otra opción que subir e incrementar el precio de las gasolinas? Y eso es lo que me dijo hoy temprano en radio.

EUGENIO LOPEZ: En los últimos años hemos venido cuestionando el nivel de endeudamiento del país, entonces ciertamente el no haber tomado este tipo de medidas implicaría reducir el gasto por otro lado, en alguna otra nómina, burocracia, prestaciones, servicios a la comunidad, infraestructura, o recaudar tributariamente o por otra vía, que no es más que el ingreso petrolero, ese monto, entonces no había muchas opciones.